

## 教育実習生の先生から

# 立花生徒会新聞 Lantana 通信

5月27日から3週間、  
教育実習生の先生方がきて  
くださいました。全員が立  
花中学校の卒業生で懐かし  
さを感じていた様子でし  
た。そんな3人の先生方が  
3週間を終えての感想と  
生徒に向けての言葉をいた  
だいたのでここに掲載しま  
す。

5月27日から3週間、  
教育実習生の先生方がきて  
くださいました。全員が立  
花中学校の卒業生で懐かし  
さを感じていた様子でした。  
そんな3人の先生方が  
3週間を経ての感想と  
生徒に向けての言葉をいた  
いたのでここに掲載しま  
く2年生や放課後に一生懸  
命部活動に取り組む姿を見  
て関心する毎日です。中学  
生活はあつという間です。  
一日一日を大切にして何事  
にも全力でぶつかって下さ  
い。そして、常に目標をも  
つて努力を続ける姿勢を忘れ  
ないで下さい。そうした  
日々の積み重ねが自分を大  
きくしてもらいたいと思いま  
す。

（金）までの1週間、チャイム着席週間があります。1年生は初めてのチャイム着席週間なので戸惑うことや分らないこともあると思いますが、正副委員の2人を中心にクラスや学年で協力していい結果を残せるようになります。2・3年生は今年度のクラスで初めてのチャイム着席週間に安心して参加できるようになります。前回のチャイム着席週間などと併せて、いかくできなかつとしています。

予鈴や授業開始のチャイムが鳴るまでにクラス全員が着席することを徹底する週間です。チャイムが鳴るまでに次の授業の準備をして着席するのは当たり前のことです。

鳴る1分前から始める事になっていますが、約40人でクラスメイトを正副委員2人で着席させることに無理があるので、クラスよって声かけを開始する

せなければいけません。の作業の詳細は正副委員会で述べておきます。  
（金）の朝に合わせてください。移動教室や体育の授業などは休み時間に準備時間を長くとれないとあります。チャイム着席をしなければいけません。そのようなときでもクラブで協力しチャイム着席が来るようになります。

体育大会も終わりクラマの中でも新しい団結力や協する力が生まれるといふ

私たち、生徒会執行部は、尼崎崎賀（以下、尼崎）で行なった体育祭に、交流生とともに学してきました。尼崎は少しコミニケーションが苦手だったため取るのが苦手だったため支援の必要な小学生が支援の必要な小学生が通っています。

まず初めに私たちは日学校で行っている活動をしました。初対面でしたが、大きな声であって、いつも笑顔でや

行部は学校に、応援したり、頑ましあつていました。そんな姿を見て、私たちも見習わないと感じました。今年の立中の体育大会では、クラスや学年で協力することはできましたか？先生方や来賓の方のお話を聞くと、学年演技やマスゲームでは、心を1つにすることができたのではないでしょうか。この団結力を次の大きな行事、合唱コンクールでいかせるようにしていきましょう。尼崎の本音を語る

ランタナの花言葉  
立花中学校 全員で  
協力して良い学校を作りましょう

第6号 平成25年  
6月14日

くるるねじでありますわん。各クラスで正副委員の声かけが始まつたから全員でそれに協力し、若度するようにしましょう。

チャイム着席をするためには、クラスの時計を合わせて、

# 尼養體育祭

## 期末テスト

なしもした私が力の立中とは違い、生徒の皆さんがとても真面目で何事にも真剣に取り組む学校だなと思いました。体育大会でも生徒が中心となり、とても盛り上がりつており私もすごく楽しめたしとても良い思い出になりました。この3週間とても内容の濃い3週間を過ごす事ができ、嬉しく思います。本当にありがとうございました。

保井 優奈

初日に校門をくぐると、それ違う生徒が一人一人頭を下げる「おはようございます。」と大きな声で挨拶をしてくれた時の感動は今でもはっきり覚えていました。体育大会の練習で疲れている中しっかり授業をしている中

は通じ現場の中慣れないことはばかりで失敗が多く、たくさん迷惑をかけてしまいました。本当に教育実習を無事に終えることができるのか不安に思うことも多くありました。そんな中、立中の生徒の皆さん元気が良くなり明るく挨拶をしてくれたり、元気をもらひながら頑張ってこました。皆さんは中学生でまだ若く様々な可能性を持ついます。いろんなことにチャレンジして、未来へ大きく歩んで下さい。どうもありがとうございました。

塙本 裕馬

実習生から学んだ事といただいた言葉を胸に今後の学校生活を頑張っていきましょう。

# 期末テスト

勉強得意な科目を保有して勉強してしまうことが多いのではないでしようか？もちろん得意教科を勉強してもっと高得点に近づけることも大切だと思います。ですが、苦手な教科を頑張ってこそ良い結果が付いてくるものです。

無事に体育大会が終わりました。一人が自分が持てる力を出し切れましたか？今回の体育大会は来賓の方が多いかったです。それでも立花中学校の伝統、誇りにもなっている行進とラジオ体操は、しっかりときていたと思います。

を重視してやりました  
と、今回から新しい大技  
加わり、難しさが増した  
思います。でも、本番で  
最後の大技もしっかりと  
成功したのでよかったです  
ます。女子は「吉野の春」  
という踊りをやりました  
立花中学校では初めての  
ことです。動きはとてもゆ  
くりで、大きく動いてい  
るので表現力が満たつ  
す。

あともどは成りたった二年生で踊りました。さ入には、「わざわざくれて、ありがとうございます」との感謝の言葉をもつて、体育祭では、全てで全校生徒が参加し、と紅組に分かれていきました。そして、今は育祭のスローガンはつ楽しむの?今でしまです。開会式の時には校生が校長先生のかなあわせて、このスローライフを言っていました。そこから頑張るぞ!と元気や尼姫の全校生徒が楽しもうという思いがされていて、私たちの心を震わせました。さんの演技を行って、どれも小学生が生きという年齢差を気に

（来で  
「な  
い、  
ら、  
た。  
の演  
技  
まし  
それを学校全体は  
することができる意義は、  
普段から学校生活を協力し  
て過ごしているのだと思いま  
す。私たちは、後輩や先  
輩など部活などでしか関わ  
ることができませんが、信  
頼と協力を忘れずにこれから  
の部活動に励んでください。  
い。

今月は、1年生にとって  
初めての期末テストがあり  
ます。しっかり勉強をして  
おきましょう。（今井・秋  
山・根本・高平・種森・福  
地）

## 体育大会を終えて

無事に体育大会が終わりました。一人一人が自分が持てる力を出し切られましたか? 今回の体育大会は来賓の方が多いかったです。それでも立花中学校の伝統、諂りにもなっている行進とラジオマスクで「壁立体操」は今まなく、基本姿勢

を重視してやりました  
と、今回から新しい大技  
加わり、難しさが増した  
思います。でも、本番で  
最後の大技もしっかりと  
成功したのでよかったです  
ます。女子は「吉野の春」  
という踊りをやりました  
立花中学校では初めての  
ことです。動きはとてもゆ  
くりで、大きく動いてい  
るので表現力が満たつ  
す。

あともどは成りたった二年生で踊りました。さ入には、「わざわざくれて、ありがとうございます」との感謝の言葉をもつて、体育祭では、全てで全校生徒が参加し、と紅組に分かれていきました。そして、今は育祭のスローガンはつ楽しむの?今でしまです。開会式の時には校生が校長先生のかなあわせて、このスローライフを言っていました。そこから頑張るぞ!と元気や尼姫の全校生徒が楽しもうという思いがされていて、私たちの心を震わせました。さんの演技を行って、どれも小学生が生きという年齢差を気に

（来で  
「な  
い、  
ら、  
た。  
の演  
技  
まし  
それを学校全体は  
することができる意義は、  
普段から学校生活を協力し  
て過ごしているのだと思いま  
す。私たちは、後輩や先  
輩など部活などでしか関わ  
ることができませんが、信  
頼と協力を忘れずにこれから  
の部活動に励んでください。  
い。

編集後記

まし、それを学校全体で  
することができる意義は、  
普段から学校生活を協力し  
て過ごしているのだと思いま  
す。私たちは、後輩や先  
輩など部活などでしか関わ  
ることできませんが、信  
頼と協力を忘れずにこれから  
の部活動に励んでください。